

Komandan Pangkalan TNI AL Banyuwangi Pimpin Rapat Latihan Simulasi Tanggap Darurat Obyek Vital Nasional Kabel Laut 150.000 Volt Jawa-Bali

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID

Dec 2, 2021 - 22:18



Komandan Pangkalan TNI AL Banyuwangi, Letkol Laut (P) Ansori, M.H., M.Tr.Hanla (Danlanal) memimpin rapat latihan simulasi tanggap darurat obyek vital nasional kabel laut 150.000 volt Jawa-Bali di ruang rapat Wisma Bahari, Mako Lanal Banyuwangi Jawa Timur

Banyuwangi - Komandan Pangkalan TNI AL Banyuwangi, Letkol Laut (P) Ansori, M.H., M.Tr.Hanla (Danlanal) memimpin rapat latihan simulasi tanggap darurat obyek vital nasional kabel laut 150.000 volt Jawa-Bali di ruang rapat Wisma Bahari, Mako Lanal Banyuwangi Jawa Timur, pada hari Rabu 1 Desember 2021 kemarin.



Dalam sambutannya Ansori mengatakan, kegiatan simulasi ini sebenarnya rutin dilakukan. Namun pada tahun 2019, karena pandemi Covid-19 terpaksa dihentikan dan pada masa pandemi tersebut terpaksa difakumkan sampai sekarang. "Kegiatan dimulai kembali hari ini, dan ini adalah kegiatan yang pertama. Karena terakhir dilaksanakan pada tahun 2019, dan terlalu lama tidak dilaksanakan, mungkin akan ada evaluasi atau masukan dari masing-masing instansi agar penyelenggaraan latihan atau simulasi kedepannya bisa dilaksanakan dengan baik, teratur dan terencana meskipun masih dalam situasi pandemi Covid-19," ucapnya.



Sementara Manajer PT. PLN (Persero) TJBTB APP Probolinggo yang diwakili Manajer PT. PLN (Persero) TJBTB APP Jember sangat berterima kasih kepada Komandan Lanal Banyuwangi yang telah memfasilitasi terkait rencana untuk mensimulasikan Tanggap Darurat Pam Obyek Vital Nasional Kabel Laut 150.000 Volt Jawa-Bali. "Kami yang mensuplai seluruh kebutuhan energi listrik di Pulau Bali yang kabelnya di dalam laut sehingga diperlukan pengamanan yang ekstra ketat 24 jam sepanjang masa," jelasnya.

Setelah pemaparan singkat simulasi pengamanan Cabel Head oleh Kapten Laut (P) Incek Ali Kasim (Pasops Lanal Banyuwangi), kemudian rapat ditutup dengan Do'a yang dipimpin oleh Pelda Keu Agus Salim dan ramah tamah.



Turut hadir dalam rapat tersebut diantaranya Letkol Mar Benyamin Ginting (Kepala KSOP Tanjung Wangi), Mayor Laut (T) Hari Handoko (Palaksa Lanal Banyuwangi), Kapten Laut (P) Incek Ali Kasim (Pasops Lanal Banyuwangi), Kapten Laut (S) I Putu Ratmaya (Pasintel Lanal Banyuwangi), Kapten Laut (PM) Suprpto, S.H., M.H (Dandempom Lanal Banyuwangi), Indra Kurniawan (Manager PT. PLN ULTG Jember) yang mewakili Manager PT. PLN (Persero) TJBTB APP Probolinggo, Suharto (GM. ASDP Ketapang), Yudi S (BPTD XI Jatim), Suharto (Radio Pantai Meneng), Ragil Buntoro (GI Banyuwangi), Andi Sulistiawan (GI Gilimanuk), Fani (Kepanduan Pelindo), Sukaca Hadi S. (SROP Meneng), serta Perwakilan dari Basarnas. (HR)